



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>72 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MF2125-c_B</b>
Prix	<b>430 000 €</b>

# Mandelieu-la-Napoule

## Appartement à vendre (06210)

Votre agence stéphane plaza immobilier mandelieu a le plaisir de vous présenter cet appartement de type 3 pièces de 72 m<sup>2</sup> à la vue mer, situé dans un prestigieux domaine sécurisé et gardienné bénéficiant de 2 courts de tennis, d'une piscine et un magnifique cadre de verdure au calme absolu !!! Il dispose d'une cuisine séparé moderne entièrement équipé et d'un beau séjour de 25m<sup>2</sup> ouvrant sur une vaste terrasse de plus de 50m<sup>2</sup> à la vue sur Cannes, les îles de Lérins et la mer... Côté nuit, 2 chambres avec placards, une salle de bain et un wc séparé. Un Véritable petit coin de paradis pour les ...

*Your Stéphane Plaza Immobilier Mandelieu agency is pleased to present this 3-room apartment of 72 sqm with sea view, located in a prestigious secure and guarded domain benefiting from 2 tennis courts, a swimming pool and a magnificent setting of greenery in absolute calm !!! The apartment has a fully equipped modern separate kitchen and a beautiful 25sqm living room opening onto a large terrace of more than 50sqm with a view of Cannes, the Lérins islands and the sea... On the night side, 2 bedrooms with cupboards, a bathroom and a separate WC. A real little corner of paradise for lovers of ...*

## **STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU**

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

